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Procès verbal de la réunion du Conseil d’Administration de la FLERA 
Date : 05.03.2019 
 

Présent Excusé Absent 
1. Manette OLSEM  1. David ROMITO  1. Lars MIGGE  
2. Laurent WERNER  2. Paul FAY  2.  
3. Tom DIESCHBURG  
4. David ANTUNES 
5. Steve SCHILTZ  
6. Alwin GEIMER 

3. Mayerling ROMERO  
4.  
5.  
6.  

3.  
4.  
5.  
6.  

7. Mike ANTONY 
8.  

7.  
8.  

7.  
8.  

9.  9.  9.  
10.  10.  10.  
11.  
12.  

11.  
12.  

11.  
12.  

 
Ordre du jour  
 
 1. Approbation du rapport de la séance précédente  
 2. Réflexion sur les conditions lors de transferts de clubs  
 3. Commission compétition (avancées divers)  
 4. Commission falaise (meeting avec Casper + docs à discuter)  
 5. Commission alpinisme  

6. Divers :  
 7. Courrier & e-mail  
 8. Date de la prochaine réunion  
 
1. Approbation du rapport de la séance précédente : 
Le rapport est approuvé à l’unanimité.  
 
 
 
2. Réflexion sur les conditions lors de transferts de clubs : 
 
Est reporté pour la prochaine réunion le 02.04.2019 
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3. Commission Compétition (avancées divers) : 
 
Nous avons besoin de volontaires pour organiser le championnat lead. Volker aimerait avoir le listing des voies que run-
out doit ouvrir au plus tôt (David A. et Tom D. s’en occupent cette semaine).  
 
Il faut faire un e-mail + mettre sur la page internet les informations nécessaires concernant notre championnat national 
en lead du 31.03.2019 (Date de l’événement, info catégories, date de début d’inscription + clôture d’inscription)  
 
Nous demanderons pour faire le streaming des voies de qualif difficiles pour ce qui est la démonstration. Les voies 
faciles seront probablement montrées par les ouvreurs le jour même.  
 
Alwin a l’idée de proposer un weekend de stage pour les athlètes qui seront intéressé d’intégrer le niveau 3-2 de nos 
critères de sélection qui seront en vigueur l’année prochaine.  
 
 
 
4. Commission falaise (meeting avec Casper + docs à discuter) :  
 
Casper nous a donné une prévision de vente qui tourne aux alentours 1000 topos par an. Casper nous a proposé de 
passer par son magasin pour acheter du matériel à prix d’achat. Steve propose d’écrire le ministère pour demander une 
subvention quand il s’agit de se procurer du matériel pour l’entretien du site Wanterbaach.  
 
Nous sommes tous Mir sinn all averstaanen mat der neier Conventioun techt eis an de Casper.  
 
Félix nous a fait part de 2 dates :  

- 30.06.2019 Berdorf klëmmt (pour que les gens qui habite la commune de Berdorf apprennent à connaître le site 
de Wanterbaach).  

- Clean-up day 21.09.2019.  
 
Pour les nouveaux panneaux qui devront aller sur le site de Wanterbaach, nous feront une nouvelle adresse mail 
(berdorf@flera.lu) pour que les gens puissent joindre qqn de la FLERA pour communiquer sur ce qui se passe.  
 
Une autre idée est que lorsque nous ferons un renouvellement du topo que les affiches des panneaux soit en 
concordance avec le nouveau topo.  
 
Il existe un comité consultative mullerthal dont la commission falaise a entendu et nous allons essayer de devenir 
membre chez eux.  
 
Le CA donne son accord de principe pour le remboursement de la formation, a voir si cela rentre dans le budget 2019 ou 
2020.  
 
 
 
5. Commission alpinisme :  
 
Le stage était un grand succès il y avait 70 personnes présent, l’organisation était super. Le stage est a refaire et a 
recommander à tout le monde.  
 
Pour le stage d’été, l’idée est d’aller à Chamonix, le coût est d’environ 2800€ et les détails suivrons.  
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6. Divers :  
 
Le 11.07.2019 il y a la journée de sport de la fonction public et nous avons été contacté pour encadrer  
 
Une autre question concernant le passeport d’escalade et la promotion de ce travail au sein des différents acteurs qui 
peuvent en bénéficier l’utilité (écoles, lycées, clubs, … à discuter avec Steve qui a contribué à l’élaboration de ce 
projet).  
 
Faire des flyers pour promouvoir les différents clubs qui adhèrent la FLERA pour distribuer lors d’événements (COSL 
spillfest, belle-étoile, journée sport employés de l’état, …).  
 
Notre Assemblée général est prévu pour le 24.04.2019 à 19h.  
 
 
 
7. Courrier & e-mails :  
 
L’assemblée général du COSL est le 23.03.2019, Tom D. essayera d’y aller.  
 
 
 
 
8. Date de la prochaine réunion : 
 
La date a été fixé au 02/04/2019 à 18h00 au COSL.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Tom Dieschburg 

        Secrétaire général 


